



**A Un Clic**  
 Mayo 1, 2016  
 El tráiler de la película 'Snowden' y el nuevo CD+DVD de Aterciopelados

A UN CLIC AUDIO  
 ENTRETENIMIENTO  
 RCNRADIO.COM



Abril 30, 2016  
 Alicia Keys en la final de la Champions League y Spotify compró el 'Facebook' de los músicos

A UN CLIC AUDIO  
 ENTRETENIMIENTO PROGRAMAS  
 RCNRADIO.COM



Abril 30, 2016  
 El hombre que corrió la Maratón de Londres desde el espacio y lo nuevo de Beyoncé

A UN CLIC AUDIO  
 ENTRETENIMIENTO  
 RCNRADIO.COM



Abril 29, 2016  
 Los Obama desafían por Twitter al príncipe Harry para Juegos Invictus militares

A UN CLIC INTERNACIONAL



Abril 29, 2016  
 Cómo usar WhatsApp con su jefe y la bloguera china que cobra 3,5 millones de dólares por incluir

# Temporada de lluvias deja estragos en el Valle del Cauca

LOCALES NACIONAL VALLE

Mayo 1, 2016 - 6:25 Am -

Like 6 Twitter WhatsApp



Árboles caídos en el municipio de Caicedonia, norte del Valle. Cortesía Bomberos.

Las fuertes lluvias acompañadas de vendavales que se han presentado en las últimas horas, han dejado más de 40 viviendas afectadas en los municipios de Caicedonia, El Dovio, Tuluá, Roldanillo y Riofrío, dijo el director del Comité de Gestión del Riesgo de la Gobernación del Valle del Cauca, Jesús Copete.

De la misma manera, indicó, que la fuerza del viento destruyó techos, además de derribar 15 árboles en Tuluá.

“Los aguaceros afectaron varios municipios. En las próximas horas vamos hacer un barrido por estas localidades”, enfatizó el funcionario.

Otro de los hechos lamentables que dejó el fuerte aguacero, fue la muerte de un menor de tres años de edad que respondía al nombre de Matías Restrepo, quien murió ahogado al caer a una acequia ubicada en el barrio la Santa Cruz de Tuluá.

Los organismos de socorro y autoridades, que hallaron el cuerpo del menor, lo trasladaron hasta un centro asistencial del municipio donde llegó sin signos vitales.

Al parecer el niño habría caído al afluente mientras acompañaba a una familiar a lavar un trapeador. Se conoció también que el cuerpo sin vida recorrió más de 100 metros para llegar hasta el lugar donde fue encontrado.

“El canal a donde cayó el pequeño es una servidumbre que está bajo el manejo de la CVC y es usado para regadío como surtidora de un lago de pesca alledaño”, explicó Jaime Serna Jaramillo, coordinador del Comité Municipal del Riesgo en Tuluá.

Las autoridades investigan si el deceso del menor fue producto del descuido de los padres, o si hubo otras circunstancias que incidieron en el fatal desenlace.

Entre tanto sobre las viviendas afectadas, Copete, afirmó que una vez se conozca el número de familias damnificadas se entregarán las ayudas humanitarias.